



Francisco Ehud Velasco Tepezano

Ingeniero en comunicaciones y electrónica egresado del Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías (CUCEI) en la Universidad de Guadalajara en 2002.

Es responsable del Servicio Integral de Videoconferencia Universitaria en la Coordinación General de Tecnologías de Información de la Universidad de Guadalajara. Ha participado en proyectos vinculados a la

implementación, desarrollo y operación de tecnologías en comunicaciones multimedia en instituciones educativas y del ámbito empresarial privado, responsables de la producción, logística y transmisión de eventos como: Informes de Rector, Foros Internacionales, Congresos.

Conferencista e instructor en foros educativos relacionados a tópicos de Videoconferencia, integrante del grupo de Videoconferencia del Comité de Desarrollo de la Red en CUDI.